

KRYD Malam Tingkatkan Keamanan di Wilayah Polsek Sukaluyu

Cianjur - CIANJUR.WAJAHKORUPTOR.COM

Jul 29, 2024 - 03:24



Polres Cianjur Polda Jabar – Polsek Sukaluyu Polres Cianjur melaksanakan Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) malam pada Minggu, 28 Juli 2024, dengan tujuan meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Sukaluyu. Kegiatan ini dipimpin oleh BRIPKA Iyan Sopian dan BRIPTU Moch. Fahrian Ismail, S.H., di bawah arahan Kapolsek Sukaluyu, IPTU Budi Setiayuda, serta Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H.

Patroli KRYD ini merupakan bagian dari upaya Polsek Sukaluyu dalam mengantisipasi tindak kejahatan, seperti pencurian, perampokan, dan gangguan kamtibmas lainnya. BRIPKA Iyan Sopian menyatakan bahwa kegiatan ini rutin dilaksanakan untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat. “Kami berkomitmen untuk terus menjaga keamanan di wilayah kami, terutama di malam hari ketika potensi kejahatan meningkat,” ujarnya.

BRIPTU Moch. Fahrian Ismail, S.H., menambahkan bahwa patroli malam ini juga bertujuan untuk mendekatkan diri dengan masyarakat, sehingga terjalin hubungan yang harmonis antara polisi dan warga. “Kami berharap dengan adanya patroli ini, masyarakat merasa lebih aman dan dapat menjalankan aktivitas sehari-hari tanpa rasa khawatir,” tambahnya.

Kapolsek Sukaluyu, IPTU Budi Setiayuda, melalui pernyataannya mengapresiasi kinerja anggotanya yang selalu sigap dalam menjalankan tugas. “KRYD ini adalah salah satu wujud nyata dari upaya Polsek Sukaluyu dalam menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif. Kami akan terus meningkatkan kegiatan seperti ini untuk menjaga keamanan wilayah,” tegasnya.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., juga menyampaikan dukungannya terhadap kegiatan KRYD ini. “Kami berharap dengan adanya KRYD yang dilaksanakan secara rutin, tingkat kriminalitas di wilayah hukum Polres Cianjur dapat ditekan seminimal mungkin,” ungkapnya.

Dengan adanya KRYD malam ini, diharapkan masyarakat Polsek Sukaluyu dapat merasakan manfaat langsung dari kehadiran polisi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Polsek Sukaluyu berkomitmen untuk terus memberikan pelayanan terbaik demi terciptanya situasi yang aman dan kondusif.